

Américaine, ainsi que les nations étrangères, avaient élevé des édifices magnifiques, pour les bureaux de leur Commission, et comme lieu de rendez-vous pour leurs nationaux. Au nombre de ceux-ci étaient "St. George's House," construit au prix de \$40,000 par la Commission Britannique, et maintenant la propriété de la ville de Philadelphie.

Deux de ses appartements les plus élégants furent mis à la disposition de la Commission Canadienne pour ses bureaux. Cette gracieuseté fut fort appréciée, surtout à l'époque des chaleurs tropicales de l'été.

Dans toutes les circonstances, le Colonel Sandford et ses employés montrèrent le plus grand empressement à se mettre au service de la Commission Canadienne, chaque fois qu'ils pouyaient lui être utiles. Aussi la Commission leur doit-elle ses plus sincères remerciements pour ce qu'ils ont fait pour elle.

Le Secrétaire de la Commission Britannique, M. Trendell, ayant dirigé les Juges dans leur travail de distribution des médailles érites par la Commission Canadienne, celle-ci crut devoir reconnaître ses services en lui faisant cadeau d'une montre d'or, avec inscription commémorative.

La Commission doit également remercier tous les membres de la Commission du Centenaire Américain et du Bureau de Finance, ainsi que les chefs de bureaux et leurs employés. Ils ne sauraient oublier particulièrement, le Président de la Commission, le Général Hawley; le Général Goshorn, Directeur-Général; M. Welsh, Président du Bureau de Finance; le Général Walker, Président du Bureau des Récompenses; M. Albert, chef de la Galerie des Machines; M. Pettit, chef du Bureau d'Installation, et le Colonel Asche, le Secrétaire du Comité Exécutif.

La Commission doit aussi des remerciements pour la généreuse hospitalité qui leur a été offerte par les principaux citoyens de Philadelphie, et spécialement à Messieurs Childs et Drexel, qui étaient en même temps membres honoraires de la Commission Britannique.

Les Commissaires ne sauraient oublier combien ils sont redétables aux exposants eux-mêmes pour la courtoisie et la bonne volonté dont ils ont fait preuve, pendant tout le temps de l'Exposition. Il était impossible de mener à bonne fin une entreprise aussi considérable sans quelques désappointements inévitables. Mais si la Commission a fait tout en son pouvoir pour donner